



P A T R I A U N I D A

“Por un México Valiente”



POSICIONAMIENTO PATRIA UNIDA

FAMILIA

En Fundación Patria Unida, la familia es uno de los principios fundamentales que dirigen el actuar y el motivo de ser de nuestra Institución.

Creemos en la familia constituida en el matrimonio entre un hombre y una mujer como núcleo fundamental de toda organización social.

“El matrimonio uno e indisoluble, como uno de los modos específicos de vivir la vocación de la persona humana al amor; y la familia de fundación matrimonial como lugar de formación de la persona”. (Juan Antonio Reig Pla, 2005, p. 24).¹

Históricamente ha sido una institución social universal presente en todas las culturas y épocas, lo que sugiere que es un elemento de la naturaleza, una característica innata de la condición humana y por tanto es un elemento pre-jurídico y pre-político que obliga al Estado a su reconocimiento y protección.

La familia juega un papel fundamental en el desarrollo de la persona, es el primer lugar en donde aprendemos a ser sociales, compartir, amar y perdonar. Es el espacio privado de protección en el que se aprenden patrones de conducta, valores y normas que guiarán la vida de los individuos en su interacción con la sociedad, es la primera escuela de ciudadanía.

Queda claro que al ser el primer núcleo responsable de la educación del ser humano, exige que sea respetada y supone una serie de derechos y deberes que podrá cumplir en la medida

¹ Sarmiento Augusto, 2015, Vademécum para la Familia, La verdad del amor humano, Primera Edición, España, EUNSA.



en que sea fortalecida. En este sentido, creemos en la importancia de velar por la libertad de los padres a elegir la educación integral de sus hijos.

“La sociedad será lo que sea la familia, porque de ella depende y a ella está confiado el cimiento mismo de la sociedad: el hombre” (Augusto Sarmiento, 2015, p. 125).²

Y al ser el principal núcleo de la sociedad, también se ha convertido en una de las instituciones más dañadas por cientos de grupos de poder, minorías, e incluso, organismos internacionales. Los constantes ataques a la familia surgen como consecuencia de posturas ideológicas y totalitarias que buscan destruir lo más sagrado del ser humano: su dignidad y la familia.

Es por eso que, en seguimiento a nuestro fuerte compromiso con la defensa y protección a la familia, entendiendo que en dicha institución se forma el ser humano desde una perspectiva integral, en Patria Unida siempre encontrarán un espacio formativo para el fortalecimiento de los valores de la familia y por tanto de los pilares de la humanización del ser humano y de la sociedad.

² BIS

